

El ferrolano Isidro Fontenla se ordena hoy sacerdote en Roma

■ El ferrolano Isidro Fontenla Armadá, conocido como Chilo, (Ferrol, 1956) se ordenará sacerdote hoy a las cuatro de la tarde en la parroquia de San Eugenio de Roma. Isidro es uno de los diez hermanos de una conocida familia ferrolana, cuyo padre, Fontenla Rojí, es capitán de navío retirado. La ordenación de este catedrático en Historia, que desarrolló la docencia durante 15 años en el IES Montojo, será conferida por el obispo prelado del Opus Dei, Javier Echevarría, junto a otros 34 nuevos sacerdotes procedentes de Nigeria, Uganda, Polonia, EE.UU. e Italia, entre otros países.



Isidro Fontenla